



安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.29

令和3年8月25日

文責：校長 伊藤 孝行

2学期が始まり、子どもの元気な声が！

子どもたちがいない学校は、本当に味気なく閑散としたものです。今日から2学期が始まり、子どもたちが戻ってきました。



今年も新型コロナウイルス感染拡大を心配しながら過ごす夏休みでした。

旅行や外遊びも自由にできない夏休みでしたが、登校してきた子どもたちの笑顔と、元気な挨拶に力を貰うことができました。夏休み中、大きな事故やけがの情報はありませんでした。保護者の皆様の安全確保へのご配慮に感謝申し上げます。

2学期の始業式でお話したこと。

2学期の始業式も、「密」空間を作らないことと暑さ対策のため Zoom 配信で行いました。

始業式の中で、子どもたちに以下の二つのお話しをしました。

① 2学期83日間「めあて」を立てて頑張ろう

2学期は83日間という長い学期です。学習、運動、交通事故防止などそれぞれにめあてを立て、めあてを達成するための努力を続けてほしいと思います。「継続は力なり」です！

残念なことに、新型コロナウイルス感染は広がっています。いつ、学校がお休みになるかわかりません。一時間、一時間の学習を大切にしていきましょう。

② 新型コロナウイルス感染防止に取り組みよう

新型コロナウイルスには、どのようにしたら感染してしまうのか段々と分かってきました。

今まで取り組んできた対策を「きちんと」と行うことで、感染リスクは大きく下がります。

- 毎朝、体温を測り健康状態を確認すること。
- 発熱、咳、喉の痛み等がある場合は、学校を休み必ず病院へ行くこと。

- 家族の中に感染者や濃厚接触者がいる場合は、学校をお休みすること。
- 「密」状態を避け間隔をとること。
- 学校の中ではマスクを必ずつけること。
- 手洗いや消毒をしっかりとすること。
- 教室や廊下の窓を開け、換気をする事。

まん延防止等重点措置が延長されました。

新型コロナウイルスの感染が全国的に拡大しているため、政府は、緊急事態宣言及びまん延防止等重点措置を9月12日まで延長するという発表がありました。

郡山市内における感染状況も拡大傾向にあります。そのため、9月8・9日予定していた5年生の宿泊学習は、子どもたちの安全・安心の確保を最優先とし延期とすることにしました。

今後の学校行事、見学学習等につきましても感染状況の推移を見守りながら、実施の可否を判断してまいります。

保護者の皆様へ再度のお願いになります。



福島県内の新型コロナウイルスの感染者はさらに増えることが予想されます。

学校では、感染予防に力を入れるとともに、子どもたちができることを徹底するよう指導を進めてまいります。

2学期開始にあたり、子どもたちの安全確保のため、健康管理について再度お願いをいたします。

- ① 登校前、ご家庭でお子さんの検温と健康観察の継続と徹底をお願いします。
- ② 発熱、咳、喉の痛み等の症状がある場合は、まず病院で診察を受けてください。体調が悪い場合は、無理をせずお休みさせてください。
- ③ 家族の中に、感染者及び濃厚接触者がいる場合は、お子さんは出席停止となります。
- ④ 家族の中にPCR検査を受ける人がいる場合は、検査結果が出るまでの期間は、お子さんは出席停止となります。